

Fête du Clos 2009

En ce 13 juin 2009 notre Clos des Vieilles Murailles tient sa fête biannuelle afin de remercier tous ceux qui nous soutiennent depuis presque six ans..



La fidélité des membres et l'aide des donateurs nous ont permis d'atteindre les objectifs que nous avons fixé au départ : retrouver l'histoire viticole du Mantois mais aussi faire un vin honorable à partir d'une vigne locale plantée et entretenue par nos soins.

Pour cette belle journée, après une déco et une mise en place effectuée par l'équipe de choc, notre chef cuisinier, Gilles GARREAU, nous installe un splendide cocktail ; nous attendions environ soixante-dix personnes



Les réjouissances, délicieux toast salés et sucrés ainsi que des terrines à damner un viticulteur, mais également, bien sur, dégustations de nos crus : Auxerrois, Palomino et Baco rosé.

Tous ces crus 2008, après nous avoir donné quelques frayeurs, ont finalement révélé que des bonnes surprises !

Discours du Président Olivier qui nous présente l'investissement 2009, la filtreuse pour le vin blanc, mais aussi les innovations en cours comme ce verre d'Auxerrois gravé à l'image du Clos.

Ambiance conviviale permettant de nouvelles rencontres ; en particulier la découverte d'un producteur local, encore inconnu de nos services de recherche, avec lequel quelques échanges de bouteilles on été faits...



Visite du chai joliment éclairé, accompagnée des commentaires avisés de Maitre Stéphane pas peu fier de ses réussites !

Après une dégustation au bas des cuves, Monsieur le Maire a apprécié que notre petite subvention soit aussi bien utilisée !



Rendez-vous en juin 2011 avec de nouvelles cuvées et, nous l'espérons, encore des bonne surprises ...

Dominique ROLLIN